



Monseigneur Bernard Genoud,
évêque de Lausanne, Genève et Fribourg;
Monseigneur Pierre Farine,
évêque auxiliaire à Genève;
le Conseil des archiprêtres;
le Conseil pastoral cantonal;
l'Eglise catholique romaine-Genève;
et toute la communauté catholique,
ont la grande peine d'annoncer le décès,
le 7 juin 2010, de

Monsieur l'abbé
Michel BIELMANN

Il entre dans la paix du Seigneur dans sa 77e année et la 52e année de son sacerdoce. Il a été vicaire à Sainte-Thérèse, à Lausanne, de 1958 à 1967, auxiliaire à Nyon de 1967 à 1969, auxiliaire à Saint-Marc, à Genève, de 1969 à 1979, depuis 1979 aumônier à Belle-Idée, à Genève. Avec cœur, il a continué son ministère d'aumônier jusqu'à la fin.

La messe de sépulture sera célébrée le jeudi 10 juin, à 14 h 30, en l'église paroissiale de Saint-Pierre, à Thônex.